Juicio al derecho de huelga, juicio a la democracia



La multitudinaria manifestación arrancó a las ocho y media de la mañana de la factoría de Airbus donde ocurrieron los hechos por los que se han sentado en el banquillo de los acusados los 8 de Airbus (siete de CCOO y uno de UGT), miembros del comité de empresa. Cada uno de ellos se enfrenta a una petición de ocho años y tres meses de prisión.

Estos ocho sindicalistas se suman a los más de trescientos que están siendo juzgados en toda España en auténticos procesos kafkianos, sólo equiparables a los que el sindicalismo español padeció durante el franquismo.

Antes de ingresar en el juzgado, José Álcazar, uno de los procesados aseguró sentirse orgullosos y "con mucho ánimo por defender la democracia en este país". Con ese ánimo también se encontraba Jaime Cedrún, secretario general de CCOO de Madrid, quien abogó por que se anule el juicio, "en caso contrario, si se lleva adelante

esperamos aue sean cuatro días Representantes del en que la desindicalismo europeo mocracia salga fortalecida y v mundial también el derecho de arroparon a Los 8 de huelga recono-**Airbus** cido y sin más limitaciones". Cedrún envió un mensaje a las instituciones, a la fiscalía y a la Dirección General de Policía: "están para que se disfruten los derechos, no para limitarlos".

"Retroceso de la democracia"

Ignacio Fernández Toxo, secretario general de CCOO, y Cándido Méndez, de UGT, encabezaron la manifestación que finalizó en los juzgados. Toxo proclamó que el derecho de huelga

> está consagrado en la Constitución por lo que esta situación es "un claro síntoma del retroceso de la democracia en nuestro país". Como reconoció Toxo, se ha montado "una acusación radical-

mente falsa" y "se incrimina a unos trabajadores para atacar al derecho de huelga, tal como se ha hecho con el derecho de manifestación con la llamada ley mordaza". También en este sentido se manifestó Cándido Méndez, para quien "en nuestro país hoy hay una crisis de libertad y democracia".

Además de sindicalistas, participaron en la marcha responsables políticos de Izquierda Unida, como Cayo Lara, y Podemos, así como la alcaldesa de Getafe y secretaria general del PSOE de Madrid, Sara Hernández. Hernández abogó por un Gobierno que derogue el artículo 315.3 del Código Penal para que no vuelvan a ocurrir hechos como éstos. Además, ante la masiva muestra de solidaridad aseguró que "Getafe vuelve a recuperar su espíritu rebelde y reivindicativo. Ese espíritu a favor de la libertad y la igualdad". Con evidente emoción, Isabel Martínez, secretaria de la Comarca Sur de Madrid de CCOO, exigió a la Justicia que se haga justicia.

Solidaridad internacional

A las puertas del juzgado intervinieron representantes del sindicalismo europeo y mundial. Luc Triangle, de IndustriAll Europe, proclamó que "es un escándalo tener que estar hoy aquí manifestándose". Por su parte, Adam Lee, de la IndustriAll Global Union aseguró representar a cincuenta millones de personas de ciento cuarenta países, por lo que gritó: "no son ocho, somos millones". También participaron los miembros de la FGTB belga, Nico Cué v Benoit Gerits, así como de la CGT francesa Thomas Baudoin y Jeermy Brochard, que han denunciado cómo "la represión sindical se extiende por toda Europa". También envió un mensaje de solidaridad el expresidente de Uruguay, José Mújica.



pincha aquí

Guía elaborada por CCOO de Madrid